

Neues Drohschreiben am Gymnasium Muttenz

Polizei und Behörden reagieren beim neuen Fall abgeklärt.

Vor gut zwei Wochen tauchten in der Mensa des Bildungszentrums in Muttenz Textdrohungen auf. Dies geht aus einem Schreiben der Schulleitung hervor, das dieser Zeitung vorliegt. Die Drohungen weisen das gleiche Muster auf wie andere Fälle in den letzten Wochen. Schweizweit aber auch in der Region (Oberwil und Basel) wurden solche Schreiben entdeckt. Sie dürften auf eine Tiktok-Challenge zurückzuführen sein.

Die Drohschreiben werden juristische Folgen haben: Es

handelt sich dabei um ein Offizialdelikt, der Tatbestand lautet «Schreckung der Bevölkerung». Die Basler Strafverfolgungsbehörden hatten schon im Dezember den Tatverdächtigen eines dieser Schreiben ausfindig gemacht und vorübergehend festgenommen.

In Muttenz ist die Textdrohung auf den morgigen Freitag terminiert. Polizei, Behörden und Schulleitung haben entschieden, am regulären Unterricht festzuhalten. Ein Sicherheitsdispositiv wurde erstellt. *(yas)*